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9 月 21 日，宏碁全新上市七款商用笔

记本产品，它们分别是拥有高端性能的

Acer TravelMate 6595、Acer TravelMate

8473 以 及 方 正 颐 和 A400，商 务 便 携 的

Acer TravelMate 8481，实 用 稳 定 的 Acer

TravelMate 4750 和方正颐和 E400，以及

灵动便携的方正颐和 E100。以宏碁强大

的产品研发和设计能力为后盾，这七款

新品的产品设计与全球接轨，全面满足

中国不同行业不同商业用户的应用需

求。 作为成为 2010 年温哥华冬季奥运

会和 2012 年伦敦奥运会的世界顶级合作

伙伴，宏碁已经为世界各国政府及企业

提供了数量庞大的笔记本、台式机、投影

仪、服务器等产品和解决方案，在全球商

用领域拥有不俗的表现。为了开拓商用

市场，宏碁已经成立了专业的商务服务

团队，以整合宏碁多样化的优势产品，来

打造整合性的解决方案。

宏基七款笔记本电脑全新上市

2011 年 10 月 5 日，2011 世界旅游文化

小姐大赛安徽赛区总决赛将展开激战。

经过将近三个月的赛事运行，总决赛集结

了各地级市分赛区的优秀选手，进行安徽

赛区最后一轮美丽对决。

2011世界旅游文化小姐大赛安徽赛区总

决赛将邀请三位明星助阵。《千年等一回》的

经典传唱者——高胜美，听她的歌，犹如步入

一幅幅美丽的画卷。1988年乐坛的第一声春

雷——高明俊，一个来自异域的男孩。苏永

康——伤感缠绵的情歌王子，每一首典型的

苏式情歌，都悲伤动人，那是一个男人的坚持

与敏感。

总决赛参赛选手将与明星同台，用自己的

智慧与美丽，展现青春活力万种风情。世界旅

游文化小姐大赛安徽赛区旨在选拔代表安徽旅

游文化品牌的形象大使，总决赛前三甲将直接

晋级2011世界旅游文化小姐大赛全国总决赛。

2011世界旅游文化小姐大赛安徽赛区总决赛即将“美丽比拼”

特别提醒特别提醒：：
今晚 20:00 四分之一决

赛 中国VS黎巴嫩 CCTV-5

星报武汉专电（特派记者 张华

玮）昨日，武汉男篮亚锦赛休战一天，

不过武汉体育中心并没有因此而变得

冷清，因为歌神张学友的演唱会昨晚在

这里举行。

记者了解到，张学友的演唱会原定

于今日举行，因为今天是周五，不会影

响到观众的工作和学习。不过，男篮亚

锦赛淘汰赛阶段的争夺为 23 日至 25

日，歌神的演唱会不得不让路提前。歌

神对此并不在意，张学友表示：“正好，

我的演唱会也算是为中国男篮加油助

威，希望助他们取得好成绩。”

歌迷们对此也不以为然，张学友演

唱会的门票销售非常火爆，而在武汉体

育中心附近转悠的票贩们，也明显多于

之前亚锦赛小组赛期间的人数。实际

上，亚锦赛票价并不高，小组赛50元至

300元，第二阶段50元至400元，最后

阶段的 8 场比赛，也只有决赛票价较

高，300元至2000元。而张学友演唱会

票价为 300 元至 1200 元，另有 VIP 和

VVIP专区。

此外，亚锦赛所在的体育馆仅能容

纳13300名观众，而演唱会所在的体育

场可容纳60000名观众。从亚锦赛小

组赛上座率来看，除去中国队比赛时能

达到7成左右，其余比赛较为冷清。而

演唱会门票销售非常理想，其中 1000

元以下的门票早已售罄。不过，论媒体

关注度，歌神就无法与亚锦赛相提并论

了，男篮亚锦赛有国内外近百余家媒体

现场报道。

邓华德终向媒体邓华德终向媒体““开恩开恩””了了
发布会大赞易立 数落马布里

星报武汉专电 特派记者 张华玮

昨日上午11点，一直封训封口的邓华德，出人意料地专门在下榻酒店召开了一次

新闻发布会，也算是兑现了他一定会给媒体机会的承诺，邓华德回答了很多问题，有一

些是球迷非常关心的。

发布会上，不少媒体

都要求邓华德评价一下

球队替补。邓华德表示：

“如果我们要夺冠，不可能

只用 5 个球员赢下比赛。替补

球员必须做得更好，有一些年轻

队员发挥稳定性不高，整体上我

们还比较满意。”

而对于比赛至今哪位球员

给他的印象最深刻，邓华德没

有多做考虑：“不得不说是易

立。他似乎达到了巅峰，有了

他，让我们的比赛更容易。不

能说我特别惊讶，我一直认为

他是优秀球员。苏伟、张兆旭、

于 澍 龙 、张 博 也 都 有 好 的 发

挥。我还必须提到丁锦辉，他

因为脚踝有伤，一直打着封闭

上场，从他归队之后，我们还没

输过。他给球队注入的东西是

无法形容的。”

替补不稳定 易立是惊喜

至今为止，邓华德对王治郅

和阿联的表现都很满意，他说：

“他们两个都非常好。大郅需要

通过这些比赛保持他的体能又不

能太累，好消息是他思想上很轻

松，还主动请战，后面我们会慢慢

增加他的时间。易建联也比较类

似，既要让他找状态，也不能让他

累着。他俩表现都非常优秀，内

外线都有能力。我们会根据对手

来决定他们怎么打。”

朱芳雨本是外线射手，但常

常被邓帅放在低位单打，许多媒

体对此不解，邓帅称：“朱芳雨做

的东西很全面很多。朱芳雨现

在状态很好，攻防两端都非常出

色。我们发现，防守他的人大都

比他个子矮很多，这样篮下大打

小的机会我们应该把握，而且朱

芳雨有这个能力。以后出现这

样的机会，我们还会这么打。”

满意“郅联”组合 朱8是奇兵

客观地说，中国队在本届

亚锦赛表现不错，但伊朗队显

然打得更好。很多媒体都认

为，中国打伊朗会很吃力，也想

让邓帅谈谈看法。邓帅则表

示：“马蒂奇是很棒的教练，伊

朗是一支很好的球队。不过，

我不想谈论关于伊朗的问题，

还有很多比赛要打，不只是有

两支球队可能会打到决赛，如

果现在谈论中国对阵伊朗，会

激怒很多球队。”

不过，谈到中国男篮如何

应对第一个淘汰赛对手黎巴

嫩，邓华德没有避讳：“我们需

要拿出防守强度，对方的中锋

霍斯金是会内线强攻的球员，

他们会安插一些投手在他身

边。我希望我们明天防守做到

稳固，通过防反得分，把比赛速

度加快。”

对于对手 不愿意多谈

马布里先是说想成为中国

男篮归化球员，后又说要执教中

国男篮，媒体都想知道邓帅怎么

看。邓华德笑了笑，说：“下一任

中国队主教练不是由我来任命

的，我没有权力决定。我看到他

想要为中国队打球，想要做中国

队教练的消息。但目前这是无

法实现的，他持有美国护照。我

不认为他家庭的血缘关系和国

籍，能够让他为中国队打球。至

于执教国家队，他需要向中国篮

协呈上他的执教资格，我认为目

前他还没有。不过，我很高兴他

回到CBA联盟。”

称马布里没法成男篮一员

歌神“单挑”亚锦赛


